23/10/2024 14:45 about:blank

Charente Libre Jeudi 10 octobre 2024

#### **CHASSENEUIL-SUR-BONNIEURE**

### Quand les seniors se renseignent Une exposition sur le « bien vieillir chez soi »



Cette première à Chasseneuil a attiré un public concerné par la thématique. Cl

Rester à son domicile dans des conditions optimales malgré les années qui passent, tel était le thème de la matinée organisée il y a quelques jours par le syndicat CFDT en partenariat avec l'association Soliha de Saint-Yrieix.

La commune de Chasseneuil a été choisie dans un souci de proximité avec la population rurale », dit Murielle Wieber, de la CFDT. Isabelle Blanchet et Séverine Gourinat, respectivement coordinatrice sociale conseillère d'habitat à Soliha, ont animé cette matinée axée sur « le bien vieillir chez soi ». « Ces ateliers permettent de mieux appréhender le vieillissement, de trouver des astuces et des conseils pour rester autonome et en sécurité dans un logement adapté. Par exemple par l'installation de rampes d'accès pour ne pas être prisonnier de son logement, de remplacement de volets en bois par des électriques solaires, par l'installation de sols antidéra-pants. Les gens sont intéressés par les financements, d'autres viennent nous voir pour leurs parents. »

« Nous anticipons moindre mobilité, privilégions la prévention et la réflexion pour faire des aménagements », a indiqué un couple qui s'est également félicité de l'initiative.

#### **PLEUVILLE**

# de peintures à l'espace culturel

Architecte d'intérieur à la retraite, Jean-Marc Louche a posé ses valises à Pleuville il y a tout juste quatre ans. Il a rejoint, il y a trois ans, le club de peinture du centre socioculturel du Confolentais qu'anime Christian Gorce . À la demande de deux associations, «Lire à Pleuville » et « Pause Café », Jean-Marc Louche a accepté d'exposer jusqu'à la mi-novembre quelques-unes de ses œuvres peintures, croquis et gravures - à l'espace culturel de Pleuville où le vernissage s'est déroulé vendredi dernier en présence d'Éliane Pautrot, conseillère municipale, de Pleuvillois dont quelques responsables associatifs. L'artiste a déià prévu une autre exposition en 2025. Pleuville, Espace culturel.

55, rue de la Résistance. Exposition visible de 14h30 à 17h30 les mardis, jeudis et vendredis.



lean-Marc Louche. CL

#### MONTROLLET

## Une aide pour les enfants accueillis au centre de loisirs de Brigueuil

Lors du dernier conseil municipal, la commune a décidé de par-ticiper aux frais des familles de Montrollet dont les enfants fré-quentent l'accueil de loisirs sans hébergement (ALSH) de Bri-gueuil. Les petits de 3 à 12 ans peuvent y être accueillis les mercredis et lors des petites vacances scolaires. Le conseil municipal, en accord avec les membres du CCAS, a acté une participation financière de 6,50 euros par enfant et par jour, dans la limite de 40 jours par an, qui sera accordée aux familles du 1er janvier au 31 décembre 2025 sur présentation d'une facture acquittée.

Miellerie municipale. Les travaux de couverture et d'isolation de la toiture ont été réalisés et. pour achever ces travaux, deux devis supplémentaires ont été demandés – et acceptés par le conseil - pour l'achat de lambris au Comptoir du bois de Ge-nouillac (990 euros) et pour les huisseries du bâtiment auprès de BigMat de Saint-Junien (1 551,35

Divers. L'adhésion de la commune d'Ambernac au SIAEP du Nord Est Charente est approuvée ainsi que l'adhésion à l'association « les Maires pour la planète ». Un arbre de la paix sera planté à une date qu'il reste à fixer en y associant les élèves de l'école de Brigueuil. Le programme de voirie a été validé mais les travaux nécessitent une estimation financière avant validation finale. Un bilan de gestion de l'auberge La Marchadaine va être fait avec les gérants. Une nouvelle opération de fourniture de vêtements floqués aux couleurs de la commune va être engagée en 2025.

### Concert de la chorale Opacad à l'église Saint-André

Les choristes d'Opacad vont proposer des morceaux inédits et originaux qui, en plus du répertoire traditionnel, devraient ravir, samedi soir, tous leurs fans à l'occasion du concert annuel du groupe, dirigé par la cheffe de chœur Catherine Philippe et qui se tiendra à 20h30 en l'église Saint-André. Les choristes et musiciens parlageront à l'issue du concert le verre de l'amitté avec les spectateurs. Durée : 1h30 environ. Tarifs : 10€ (adulte), 5€ (12 à 18 ans), gratuit moins de 12 ns. Réservation conseillée au 06.60.34.87.21 ou au 05.45.89.20.57 ou à opacad.fr@gmail.com.



about:blank 1/2